

Advierte retraso en ejecución

Presupuesto 2015

❖ **Natiana Gándara**

ngandara@siglo21.com.gt

► De acuerdo con el ministro de Finanzas, Dorval Carías, si el Congreso no aprueba el presupuesto 2015 se retardará el inicio de la ejecución presupuestaria del próximo año, por los retrasos que se deriven de una posible readecuación de los gastos de cada entidad del Gobierno.

Además, prevé dos intensas semanas de explicaciones técnicas a diputados de distintas bancadas, que lo han citado para pedir ampliar detalles del proyecto de gastos 2015.

“Tienen dudas sobre incorporación de los préstamos dentro del presupuesto, así como la proyección de ingresos y algunas asignaciones ministeriales que necesitan ver con mayor detalle”, comentó el jefe de la cartera.

Carías se mostró “preocupado” por las fuentes de financiamiento, por ejemplo, para el pago de deuda, dado que, de no avalarse el proyecto de gastos 2015, seguiría vigente el de 2013, cuyas fuentes de financiamiento ya se ejecutaron. “Por eso, pedimos los Q4 mil millones de bonos para cambiar la fuente y financiar el pago; eso ocurriría con otros programas el próximo año”, expresó.

El funcionario ve la necesidad de que el Ejecutivo cuente con un instrumento más actualizado de ejecución, pues el vigente “ya no es funcional”, por la razón que hay programas que deben ser atendidos de forma diferente y “hay fuentes de financiamiento de esos programas que ya no existen”.



Carías dice que solicitud de Gobernación para nómina, derivó la petición de bonos. F: HERLINDO ZET